

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan analisis data penelitian yang berjudul “Analisis Perpustakaan Khusus Berdasarkan Standar Nasional Perpustakaan Khusus No 14 Tahun 2017 Di Perpustakaan Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Selatan”. Maka dapat disimpulkan beberapa hal, yaitu :

1. Kondisi perpustakaan Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Selatan
 - a. Berdasarkan wawancara belum memenuhi standar dikarenakan dari 6 standar hanya 1 standar yang telah sesuai dengan yang terdapat dalam standar yaitu standar pelayanan sedangkan 5 standar lain didalamnya terdapat beberapa poin yang belum sesuai dengan apa yang ada pada Standar Nasional Perpustakaan No 14 Tahun 2017, yaitu 1. Standar koleksi di perpustakaan poin yang belum memenuhi adalah jenis koleksi di perpustakaan, jumlah koleksi, pengembangan koleksi, cacah ulang/stok opname dan penyiangan. 2. Standar Sarana dan prasarana di perpustakaan poin yang belum memenuhi, gedung, sarana pelayanan dan sarana kerja. 3. Standar tenagaperpustakaan yang belum memenuhi adalah jumlah tenaga, kualifikasi kepala perpustakaan, pustakawan. 4. Standar Penyelenggaraan perpustakaan yang belum memenuhi adalah tugas dan fungsi perpustakaan. 5. Standar pengelolaan perpustakaan yang belum memenuhi perencanaan perpustakaan di perpustakaan.

- b. Berdasarkan observasi belum memenuhi standar dikarenakan dari 6 standar hanya 1 standar yang telah sesuai dengan yang terdapat dalam standar yaitu standar pelayanan sedangkan 5 standar lain di dalamnya terdapat beberapa poin yang belum sesuai dengan apa yang ada pada Standar Nasional Perpustakaan No 14 Tahun 2017, yaitu 1. Standar koleksi di perpustakaan poin yang belum memenuhi adalah jenis koleksi di perpustakaan, jumlah koleksi, pengembangan koleksi, cacah ulang/stok opname dan penyiangan. 2. Standar Sarana dan prasarana di perpustakaan poin yang belum memenuhi, gedung, sarana pelayanan dan sarana kerja. 3. Standar tenaga perpustakaan yang belum memenuhi adalah jumlah tenaga, kualifikasi kepala perpustakaan, pustakawan. 4. Standar Penyelenggaraan perpustakaan yang belum memenuhi adalah tugas dan fungsi perpustakaan. 5. Standar pengelolaan perpustakaan yang belum memenuhi perencanaan perpustakaan, dokumen struktur organisasi tidak ada di perpustakaan dan program kerja tidak secara tertulis.

Jadi berdasarkan wawancara dan observasi di atas perpustakaan badan pusat statistik belum memenuhi standar karena ada beberapa poin yang terdapat pada standar nasional perpustakaan khusus 14 :2017 belum terpenuhi, dan terdapat perbedaan ketika peneliti wawancara dengan observasi bahwa dokumen struktur organisasi perpustakaan tidak ada dan dokumen program kerja perpustakaan juga tidak ada tetapi

berdasarkan wawancara di perpustakaan struktur organisasi dan program kerja tersebut ada.

- c. Kendala yang dihadapi perpustakaan dalam penerapan standar adalah Anggaran dan SDM, bahwa di perpustakaan
 - a. Sumber daya manusianya atau pengelola perpustakaan tidak berasal dari jurusan ilmu perpustakaan yang seharusnya berdasarkan Standar Nasional Perpustakaan Khusus, perpustakaan harus memiliki 1 tenaga pustakawanyang berasal dari ilmu perpustakaan
 - b. Anggaran yang di dapat perpustakaan hanya sedikit untuk pengembangan perpustakaan berjumlah 15 juta yang diberikan 2 tahun, dan diberikan jika ada anggarannya, yang seharusnya berdasarkan Standar Nasional Perpustakaan Khusus anggaran pperpustakaan harus di berikan secara rutin.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, peneliti mendapatkan berbagai macam kendala yang dihadapi oleh perpustakaan berdasarkan Standar Nasional Perpustakaan Khusus. Maka dari itu untuk meminimalisir kendala tersebut peneliti memberi saran sebagai berikut:

1. Diharapkan Perpustakaan menambah tenaga pengelola berlatar belakang dari jurusan ilmu perpustakaan atau perpustakaan mengikuti kegiatan yang berkaitan dengan pengembangan ilmu perpustakaan seperti diklat atau seminar- seminar.

2. Saran selanjutnya diharapkan agar perpustakaan dapat melakukan pengembangan koleksi mencakup semua kegiatan untuk memperluas koleksi yang ada di perpustakaan, terutama untuk kegiatan yang berkaitan dengan pemilihan dan evaluasi bahan pustaka agar pemustaka mendapatkan koleksi yang dicari dan pemustaka tidak kesulitan mencari sumber informasi yang dibutuhkan di perpustakaan Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Selatan.